

**Rathausplatz Hohentengen**

**Bauherr**            **Gemeinde Hohentengen**  
**Baujahr**           **2008**

Im Zuge der Auslagerung des Bauhofes der Gemeinde Hohentengen, bot sich die Gelegenheit den Rathausplatz neu zu gestalten.

Der neue Platz hat mehrere Funktionen aufzunehmen. Er soll Parkplatz für das nahegelegene Rathaus, Festplatz und Aufenthaltsbereich für die Mittagspause oder Anwohner sein.

Um eine Teilung von Park- und Platzfläche zu schaffen, wurden bewusst unterschiedliche Bodenbeläge ausgewählt. Außerdem wurde Wert auf einen dörflich geprägten Platz gelegt, der sich in die gewachsenen Strukturen des Ortskernes einfügt.

Die Parkflächen sind aus Asphalt und frei von Ausstattungselementen gehalten. Somit können beide Flächen bei größeren Veranstaltungen, wie beispielsweise dem bekannten Hohentengener Weinfest, zusammengeschlossen werden. Die etwas erhöhte Platzfläche wurde mit Natursteinplatten belegt, um einen hochwertigen Charakter zu schaffen. Auf zwei Seiten ist die Platzfläche durch Kleinbauten eingefasst und mit Sitzbänken ausgestattet. Ein Brunnen mit Brunnenfigur wurde in der gegenüber liegenden Ecke platziert, so dass die Ausstattungselemente ein gemeinsames Ensemble bilden. In Richtung Kirche öffnet sich der Platz und gibt somit den Blick auf die katholische Kirche St. Maria frei. An die Natursteinfläche schließt eine Fläche mit wassergebundener Decke an, welche mit Spielgeräten ausgestattet ist und die Nutzungsvielfalt des Platzes zusätzlich erhöht.

Zur Abgrenzung des Platzes zur Straße hin, wurden Sträucher und Staudenpflanzungen ergänzt, welche einen jahreszeitlich wechselnden Blühaspekt bietet.

